

PUY DU FOU ESPAÑA CONVOCA UN GRAN CASTING EN BUSCA DE NUEVOS TALENTOS



UNA CONVOCATORIA ABIERTA A QUIENES SUEÑAN CON HACER HISTORIA

[Video Gran Casting 2026](#)

Toledo, 23 octubre 2025. Puy du Fou España abre un gran proceso de selección para incorporar nuevos talentos de cara a la temporada 2026. El parque busca artistas multidisciplinares capaces de emocionar al público a través de la danza, la interpretación, las acrobacias y el combate escénico.

En palabras de Víctor Hugo Sangronis, gerente de espectáculos, “buscamos talentos polivalentes que puedan desarrollar diferentes destrezas y, también, que tengan ganas de aprender ; todo teniendo como foco el gran propósito del parque: emocionar a los visitantes con nuestro pasado, cultura y tradiciones”

El proceso de selección de Puy du Fou España no es un casting convencional. Es una experiencia distinta, donde los aspirantes pueden mostrar sus habilidades en un entorno cómodo y distendido. “No es necesario ser un 10 en todas las disciplinas —comunican desde el equipo de Recursos Humanos del parque—. Para nosotros lo importante es reconocer en cada candidato sus diferentes fortalezas y habilidades. Una vez dentro del proyecto, todos los talentos reciben formación en diferentes áreas para que puedan desarrollarse y seguir creciendo profesionalmente”.

UN PROCESO EXIGENTE, PERO LLENO DE MUCHA EMOCIÓN

El proceso de selección consta de varias fases: tras un calentamiento inicial, los candidatos realizarán un circuito de agilidad, de combate y acrobacias, seguido de una prueba de danza y, finalmente, una de interpretación.

Para más información (prensa):

Irene Palomino· Puy du Fou España / ipalomino@puydufou.com

Aquellos seleccionados en esta primera etapa pasarán a una entrevista personal, donde conocerán de primera mano el proyecto de Puy du Fou España y podrán resolver todas sus dudas.

Desde el departamento artístico subrayan que lo que más se valora no es solo la técnica, sino la actitud y el compromiso. Sangronis lo resume así: *"En Puy du Fou España, la formación es un pilar. Durante estos años hemos apostado por jóvenes dispuestos a aprender. Hemos seleccionado bailarines que jamás habían tocado una espada y hoy ejecutan combates de gran nivel; y actores que tras una larga formación bailan con gran destreza. La disposición para aprender es fundamental"*.

UN PROYECTO QUE EMOCIONA Y CRECE CADA AÑO

Los castings permitirán incorporar nuevos talentos, que se sumarán a los equipos artísticos del parque para dar vida a los grandes héroes históricos que emocionan cada temporada a millones de visitantes.

Los interesados podrán enviar sus candidaturas del 23 octubre al 23 de noviembre a través de la misma página del parque ([link aquí](#)). Los seleccionados serán contactados por el equipo de Recursos Humanos del parque para confirmarles lugar y fechas del casting presencial (que tendrá lugar en diferentes puntos de Madrid y Toledo durante las primeras semanas del mes de diciembre).

Para más información (prensa):

Irene Palomino· Puy du Fou España / ipalomino@puydufou.com